

ひよこ組 11月の様子



すずらんテープあそび

12日



すずらんテープを使って「お風呂ごっこ」や「トンネルくぐり」などを楽しみました。初めは、上からひらひらと舞う様子を見て楽しんだり、手で割いてみたりと座りながら楽しんでいた子どもたちでしたが、保育者と一緒にすずらんテープのおもしろさに気づきながら、頭のにせて髪の毛、おしりにつけてしっぽ、目に当ててめがね、など次第にいろいろな遊び方に発展していきました！触れるたびに「カシャカシャ」と音がするので、トンネルを行ったり来たり楽しむ姿も見られました！



足湯体験

13日



秋も深まり、肌寒さが感じられるようになってきたこの頃。子どもたちに「寒いね～」と声をかけると「さむいね」と共感の聲があがるようになってきました。そこで、ほっと温まる心地よさを感じられるように足湯体験を行いました！バケツの中の温かいお湯に触れ、ワクワクいっぱいな表情の子どもたち。「あったかいかな？つめたいかな？」と保育者が問いかけると「あつい」「あったかい」と答えていました。0歳児も、ドキドキしながらも足を入れ、気持ちがよかったようで笑顔で足湯を楽しんでいました。

足湯の心地よさを味わい、心も体もぽかぽかに温まったひよこ組でした♪